
 
ごあいさつ 

 ディズニーで働く人が労災やパワハラに遭

い、オリエンタルランド社を訴えた事件を知

り、「人に夢を与える仕事をしている人が安心

して働けないのはおかしい」と思いました。 

元木美奈子議員からバトンを受け継ぎ、働

く人が輝く浦安、老後も子育ても安心の、人

にあたたかい浦安をめざしてがんばります。

ご支援よろしくお願いいたします。 

                金谷 誠      

住民の暮らし支える市政 
「住民第一」の市議会実現へがんばる 

日本共産党    

地域の集まりでご挨拶 

（２０１８年１１月３日） 

市民の願いを受け止める市議会 

市民に見える市議会を求めて 

共産党 2議席の確保、必ず！ 

Giseki 

  

 浦安市の財政力は全国トップクラス。その力を市民の暮ら

し応援に存分に使って、福祉や医療の負担を増やす国から市

民を守れ…日本共産党市議団の一貫した訴えです。10 年以

上かけて要求し 4年前に実現した、高校生・大学生への返済

のいらない奨学金制度では、この間さらなる充実を求め、成

績要件を緩和させ、大学生への支給額を２倍にさせました。

長年提案してきた病児保育も今年、実現しました。 

 

 市民の負託を受ける市議会議員が、活動をしっかり市民

に見せるのは当然です。日本共産党が提案した、視察内容

のＨＰでの公開は来年から実施予定、政務活動費の報告へ

の領収書添付は、すでに実施されています。また、住民が

議会に提出する陳情を、浦安市議会では「議員への資料配

布」にとどめ、多くを「門前払い」にしています。改善を

求めています。 

来年 4月は市議選挙。共産党は現有 2議席を必ず確保し、

「豊かな財政力で住民を支える市政」実現をめざします。 

「豊かな財政で市民守れ」と 

提案・実績数々 

東葉高速鉄道の運賃引き下げの

措置をとるよう、国交省に要請

（2018年 10月 22日） 
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市議団のアンケートでよせられた要望

提出に同行（２０１８年１１月２日） 


